



PAN ve insuficiente y limitada la reforma constitucional en materia de salud que se aprobaría en Comisión: Éctor Jaime Ramírez Barba



Ciudad de México, 6 de agosto de 2024

“Estamos a favor de la salud, pero también consideramos que se puede mejorar la reforma del Presidente y ponerle lo suficiente para que sea financiable y verdaderamente implique una mejora en la protección del derecho a la salud”, señala el secretario de la Comisión de Salud

Tenemos que revisarla con detalle; en este sexenio cada que el Congreso de la Unión atendió una reforma que realiza cambios estructurales en el Sistema de Salud hemos retrocedido en cobertura, financiamiento y acceso a tratamientos y medicamentos, añade

<https://www.tallapolitica.com.mx/pan-ve-insuficiente-y-limitada-la-reforma-constitucional-en-materia-de-salud-que-se-aprobaria-en-comision-ector-jaime-ramirez-barba/#more-288804>